

La Boutique solidaire est ouverte à tous

La délégation locale du Secours catholique a organisé le week-end des 24 et 25 janvier, sa traditionnelle braderie d'hiver.

Si le samedi matin n'a pas connu l'affluence attendue en raison du verglas, l'après-midi et le dimanche ont vu les visiteurs venir en nombre à la Boutique solidaire. Il a été possible de remplir des poches de 10 kg pour 9 € de vêtements en excellent état, voire neufs, de livres, de vaisselle, le tout nourri des conseils avisés de l'équipe bénévole.

Annie Gadreau, responsable de la Boutique, souligne : « Cette année encore, les bénévoles ont pris beaucoup

de plaisir à dialoguer avec les visiteurs dans une ambiance toujours conviviale, ce qui permet de tisser des liens à travers des échanges spontanés avec les familles. Cette action menée au plus près de la population confirme le message du Secours catholique national : « Aidons-nous les uns les autres ».

Annie Gadreau précise que « la boutique accueille tout le monde, sans condition de revenus. Le produit financier de ces portes ouvertes permet à l'antenne locale de faire fonctionner toute l'année son épicerie solidaire. Il va sans dire que les dons de vêtements, de livres... sont les bienvenus afin de réalimenter la Boutique ».



La prochaine braderie aura lieu les 25 et 26 avril, au 9, rue de La Poste.

SAMEDI 7 FÉVRIER 2015